

Dr. Rolf Mauch
Nationalrat
5042 Hirschthal
Aargau

5001 Aarau, 1. Mai 1992

für → ab
→ M

Persönlich

An die
Herren Mitglieder des Bundesrates

- Weltausstellung Sevilla
- Peinliche Vorstellung der Schweiz

Sehr geehrter Herr Bundespräsident,
sehr geehrte Herren Bundesräte,

Nach einigen Vorabklärungen und weil mir zwischen den Sessionen kein anderes Mittel zur Verfügung steht, erlaube ich mir, Sie auf diesem Wege mittels einer ausgezeichneten, sachlichen Wort- und Bilddokumentation des Aargauer Industriellen Otto H. Suhner (Kurzvorstellung S.6 unten) auf die offensichtlich unhaltbare Vorstellung unseres Landes (das entgegen dem Ausstellungs-Motto immer noch existiert!) an der gegenwärtig laufenden Weltausstellung in Sevilla hinzuweisen. Gleichzeitig ersuche ich Sie in aller Form höflich, ebenso vordringlich wie nachhaltig für Abhilfe des für die Schweiz ohne Zweifel diskriminatorischen Zustandes zu sorgen.

Weiterer Worte bedarf es nicht; ich bitte Sie und danke Ihnen, dass Sie der beiliegenden Dokumentation von Herrn Suhner 5-10 Minuten Ihrer wertvollen Zeit schenken können und danach zu einem Entschluss kommen. Die geschilderte Situation dürfte für unsere Eckpfeiler Tourismus und Aussenwirtschaft wie für unser Land insgesamt gleich verheerend wirken.

Sehr geehrter Herr Bundespräsident, sehr geehrte Herren Bundesräte, ich danke Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit für diese m.E. äusserst wichtige Angelegenheit und für die rasche Realisierung der Vorschläge von Herrn Suhner verbindlich, und ich grüsse Sie freundlich und mit der Versicherung meiner ausgezeichneten Hochachtung,

Rolf Mauch

1 Beilage

Kopie z.K. samt Beilage - an die Bundeskanzlei
- an das Bundesamt für Aussenwirtschaft

P.S. Hon. BR K. Müller: Da bereits in Deinem Besitz, belade ich Dich nicht mehr zusätzlich.

Dodis

